



Pabellón de las Comunidades Autónomas donde se ubicará Castilla-La Mancha.



Roque Gistau, presidente de Expo Zaragoza 2008.

del agua en la tierra Texto y fotos de Aurora Ponte Jiménez

De las modalidades de entrada existentes en Expo Zaragoza 2008, las que más éxito han tenido en Castilla-La Mancha han sido las T3, pases de tres días de duración que hasta el 14 de junio tenían un descuento del 32 por ciento respecto a su precio en taquilla. El número de T3 vendidas en nuestra comunidad asciende a 136. En cambio, sólo se han adquirido dos pases de temporada. Estos pases, de los que se pusieron a la venta 30.000 unidades y que se agotaron en 40 días, permiten entrar a la Expo durante los tres meses que dura. Sin embargo, los conquenses han preferido los pases de temporada nocturnos, que permiten el acceso al recinto todos los días de ocho de la tarde a tres de la madrugada para disfrutar de los espectáculos nocturnos. De los 17 que se han vendido en Castilla-La Mancha, nueve de ellos se han quedado en Cuenca, una provincia que estará más presente en la muestra de lo que pueda parecer a simple vista. No en vano, un empresa de Villamayor de Santiago, El Ventorro 1920, aspira a convertirse en la suministradora oficial de olivos para los parques y jardines de la Expo.

Volviendo a las entradas, actualmente están agotados tanto los pases de temporada como los pases de temporada nocturnos. De modo que ya sólo se pueden adquirir entradas para acceder al recinto durante uno o tres días. En total, atendiendo a la taquilla, están aseguradas al menos 1.800.000 visitas.

Labor voluntaria

Pero castellano-manchegos y conquenses no acudirán sólo a Expo Zaragoza 2008 como visitantes. Al menos 65 personas, siete de ellas de Cuenca, se han interesado en tomar parte en este gran proyecto como voluntarios. Y es que, además del personal propio, la muestra internacional contará con la presencia de al menos 30.000 volunta-

rios. La misión de estas personas irá desde la difusión informativa del evento a acciones medioambientales, pasando por la asistencia de visitantes, etc.

Según explicó Carmen Campos, responsable de Atención al Voluntariado de Expo Zaragoza 2008, "los voluntarios serán la cara amable de la muestra".

Para ser voluntario de la Exposición de Zaragoza únicamente hay que tener más de 16 años y comprometerse a tomar parte activa en este evento. Pero no todo el mundo está en condiciones de hacerlo. De ahí que se haya creado la figura del simpatizante, personas que, aunque no desempeñarán labores concretas en la muestra, han querido mostrar su apoyo al evento. En este sentido, Campos señaló que "hay simpatizantes de Expo Zaragoza 2008 en todas las capitales de provincia de España".

Así será la Expo

La Exposición Internacional de Zaragoza 2008 se organiza en dos áreas: el recinto propiamente dicho, con una superficie de 25 hectáreas; y el Parque del Agua, una zona verde de 120 hectáreas de extensión que se convertirá en el espacio verde de referencia para la ciudad. Dentro de mismo habrá zonas de recreo infantil y de restauración, un centro termal, una comisaría de policía, varias playas fluviales, hoteles, un centro ecuestre y el edificio que albergará la

